

CUESTA MÁS

12,900**MILLONES DE DÓLARES**

Es el costo que podría alcanzar; 4 mil 900 arriba contra lo proyectado inicialmente.

30%**ES EL AVANCE FÍSICO**

De la construcción que tenía la refinería al cierre del primer trimestre de este año.

NOTA DE PEMEX

Dos Bocas podría costar otra rebaja

Luego de que Moody's rebajó la calificación crediticia de Pemex a 'Ba3' con una perspectiva negativa, analistas de Bloomberg Intelligence (BI) consideran que las calificaciones de la petrolera están en riesgo de otra rebaja adicional si los costos más altos de Dos Bocas caen en el balance general de Pemex.

“Si su problemática refinería de Dos Bocas enfrenta más costos excesivos y retrasos en la recta final y se asume demasiada carga de la deuda, esto puede meter presiones en el soberano”, explicaron Jaimin Patel y Damian Sassowe, analistas de crédito de BI.

Agregaron que “una rebaja de la calificación soberana de México, que puede ocurrir a medida que recupera parte de la carga de la deuda de Pemex, también podría impulsar otra rebaja de Moody's en la calificación de la compañía petrolera. El gobierno se ha comprometido a apoyar, pero probablemente seguirá dependiendo significativamente del flujo de caja de Pemex para financiar su presupuesto fiscal”.

Reinaldo Wences, subdirector de Evaluación y Cumplimiento Normativo de Pemex, dijo durante la llamada de resultados del primer trimestre que la nueva refinería en Dos Bocas, tenía en ese momento un avance físico del 27.66 por ciento.

Sin embargo, los analistas creen que es posible que la refinería Dos Bocas de Pemex no logre ni siquiera su fecha de inicio retrasada a principios de 2023 dado que estaba menos del 30 por ciento completa al 30 de abril. —*Rubén Rivera*